

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Drucksache DS0177/09	Datum 22.04.2009
Dezernat: VI	FB 62	Öffentlichkeitsstatus öffentlich	

Beratungsfolge	Sitzung Tag	Behandlung	Zuständigkeit
Der Oberbürgermeister	12.05.2009	nicht öffentlich	Genehmigung (OB)
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	18.06.2009	öffentlich	Beratung
Stadtrat	13.08.2009	öffentlich	Beschlussfassung

Beteiligungen Amt 12,Amt 66,FB 41	Beteiligung des	Ja	Nein
	RPA		X
	KFP		X
	BFP		X

Kurztitel

Benennung "Platz der Begegnung"

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt die Benennung des nördlich an der Salvador-Allende-Straße anliegenden Platzes in

Platz der Begegnung

Pflichtaufgaben	freiwillige Aufgaben	Maßnahmenbeginn/ Jahr	finanzielle Auswirkungen			
			JA		NEIN	x
x						

Gesamtkosten/Gesamtein- nahmen der Maßnahmen	jährliche		Finanzierung		Objektbezogene		Jahr der	
	Folgekosten/ Folgekosten		Eigenanteil		Einnahmen		Kassenwirk- samkeit	
(Beschaffungs-/ Herstellungskosten)	ab Jahr		(i.d.R. = Kreditbedarf)		(Zuschüsse/ Fördermittel, Beiträge)			
	keine							
Euro		Euro		Euro		Euro		

Haushalt				Verpflichtungs- ermächtigung				Finanzplan / Invest. Programm			
veranschlagt:		Bedarf:		veranschlagt:		Bedarf:		veranschlagt:		Bedarf:	
Mehreinn.:				Mehreinn.:				Mehreinn.:			
				Jahr				Euro			
davon Verwaltungs- haushalt im Jahr				davon Vermögens- haushalt im Jahr							
mit		Euro		mit		Euro		mit		Euro	
Haushaltsstellen				Haushaltsstellen							
				Prioritäten-Nr.:							

Termin für die Beschlusskontrolle	10.09.2009
-----------------------------------	------------

federführendes/r Amt/FB 62	Sachbearbeiter Herr Spirgatis, Tel. 540 5180	Unterschrift AL/FBL Herr Neumann
-------------------------------	---	-------------------------------------

verantwortlicher Beigeordneter VI	Herr Dr. Scheidemann Unterschrift	
--------------------------------------	--------------------------------------	--

Begründung:

Im Jahr 2008 wurde der bisher unbenannte bzw. örtlich als „Festplatz“ bezeichnete Platz an der Salvador-Allende-Straße neu gestaltet. In diesem Zusammenhang entwickelte die AG Gemeinwesen Neustädter See den Vorschlag einer Benennung.

Bei einem Stadtteilstfest am 13. September 2008 hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, Benennungsvorschläge zu unterbreiten. Dabei wurde mit 26 von 140 Stimmen der Vorschlag „Platz der Begegnung“ am häufigsten genannt.

Die AG Gemeinwesen Neustädter See schlägt hiermit die Benennung mit dem o. g. Vorschlag vor.

Das Schreiben der AG Gemeinwesen Neustädter See zu dem Benennungsvorschlag sowie mit dem Abstimmungsergebnis liegt der Drucksache als Anlage bei.

In dem ebenfalls anliegenden Auszug aus der Stadtkarte ist die entsprechende Begrenzung gekennzeichnet.

Anlagen:

Scananlage – DS0177/09_Auszug Stadtkarte

Scananlage – DS0177/09_Schreiben d. AG Gemeinwesen